

Artikel vom 06.05.2020

Zukunft Dachau

Neuer Blog der Stadtratsfraktion



[OV-Termine](#) [googlemaps](#) [Youtube Kanal](#) [Stadtratsblog Alt](#)

Stadtratsblog

Sitzungen

CSU auf Facebook

Peter Strauch

August Haas

Günter Dietz

Gertrud Schmidt Podolsky

Florian Schiller

Christian Hartmann

Katja Grassl

Tobias Stephan

Elisabeth Zimmermann

Norbert Winter

Kontakt

Impressum

Datenschutz

Aus dem Stadtrat

Konstituierende Stadtratssitzung am 05.05.2020

Wahl des zweiten und des dritten Bürgermeisters

Der Fraktionsvorsitzende Florian Schiller gab ein Statement ab, dass der CSU-Fraktion schon im Vorfeld von der SPD angekündigt wurde, dass die CSU bei der Entscheidung keine Rolle spielen wird und nicht berücksichtigt wird. Deshalb stellt die CSU-Fraktion weder für den zweiten noch für den dritten Bürgermeister eine Kandidatin/ einen Kandidaten und wird den vorgeschlagenen Kandidaten auch nicht wählen. Für die Wahl zum zweiten Bürgermeister wurde von Frau Keimerl (SPD) Herr Kühnel (Bündnis) vorgeschlagen, der im ersten Wahlgang mit 23 Ja-Stimmen bei 17 Nein-Stimmen gewählt wurde.

Für die Wahl zur dritten Bürgermeisterin wurde wieder von Frau Keimerl Frau Krispenz (Bündnis90/Grüne) vorgeschlagen. Sie wurde ebenfalls wie Herr Kühnel mit 23 Ja-Stimmen und 17 Nein-Stimmen gewählt.

Obwohl nach der Wahl noch von Seiten der SPD verkündet wurde, man wolle sich in Zukunft gemeinsam für die Zukunft Dachaus einsetzen, scheint der Sinneswandel nicht lange angehalten zu haben. So kann Zusammenarbeit aus unserer Sicht nicht aussehen.

Die neue CSU-Stadtratsfraktion hat einen neuen Blog ins Leben gerufen. Unter dem passenden Namen www.zukunftdachau.de berichten die 10 Stadträtinnen und Stadträte der Dachauer CSU nun künftig aus dem politischen Leben Dachaus und werden dort aus erster Hand informieren. Auch die Aktivitäten in den sozialen Medien wie Facebook, Instagram und YouTube werden wir als Ortsverband gemeinsam mit der Fraktion stark forcieren.